



Regierungsratsbeschluss vom 23. Januar 2018

Konferenz der Kantonsregierungen (KdK); Fünfjahresbericht Raumkonzept Schweiz: Konsultation

P171835

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Konferenz der Kantonsregierungen.

Begründung

Das Raumkonzept Schweiz ist für die räumliche Entwicklung der Schweiz von hoher Bedeutung. Der Regierungsrat begrüsst den Fünfjahresbericht zum Raumkonzept und stellt fest, dass dieses nach wie vor aktuell ist. Eine Anpassung des Konzepts wird daher zum jetzigen Zeitpunkt nicht empfohlen. Für den weiteren tripartiten Diskurs empfiehlt der Regierungsrat, die Themen „Bauen im Untergrund“, „Klima“ und die räumlichen Folgen von „Neuen Mobilitätsformen“ aufzugreifen.

